
 

 

米洛諾夫表示，應增加大學公費生數量 
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聯邦議會發言人錫爾蓋．米洛諾夫建議應從 2010 年起，增加國

立大學的公費生名額。 

他於10月24日（六）在國家杜馬審議 《教育》和《高等及大

學畢業後職業教育》修正草案時，提出該項主張。該項草案旨在確保

人民教育水準的穩定成長，而這也是鞏固國家經濟安全、從傳統經濟

轉型成知識經濟、並在地緣政治競賽日趨激烈及科技進步日新月異的

局勢中，提升俄羅斯競爭力的基本條件。 

米洛諾夫強調，依照現行法規來看，在俄國每一萬名居民中只有

170位學生獲得聯邦預算補助在國立大學接受高等教育。 

然而，近年來也出現認為應縮減聯邦預算公費生的聲浪，這引起

了社會嚴重的關切。 

米洛諾夫進一步說明：「這樣的高等教育政策勢必導致俄羅斯陷

於停滯，且停留在傳統的經濟型態，甚至導致下滑至第三世界的等

級。」 

他也提醒，2009 年二月俄羅斯總統梅德維傑夫提出一系列關於

經補學生的方案，此舉也證實政府支持高等職業教育普及的迫切性。 

提出的草案中已明定聯邦預算公費生的最低數量：自 2010 年九

月一日起，在俄國每一萬名居民中公費大學生不得少於190名；2013

年起，不得少於210名；2016年起，不得少於230名；2020年起，

不得少於250名。 

此計劃的實行將由聯邦預算撥出額外的補助。自 2017 年起預算

將達到34億盧布，2021年起將有56億盧布。 



 

 

米洛諾夫認為：「聯邦預算的支出將可在短期內獲得成果，因可

培養出高技術水準及經濟知識密集部門的專業人員，此將帶來更高的

效益。」 

他也強調，目前所有已開發國家都正致力於提高國人的教育水

準，並認為這是確保國家持續發展的必要及首要因素。 

米洛諾夫表示：「舉例而言，在俄國有 69%的中學畢業生繼續唸

大學，而美國則有83%。」 
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